



EQUIPOARRECIFE





ECHEDEY EUGENIO TU ALCALDE



"Danos la oportunidad de demostrarte que, con dedicación, compromiso y cariño, la transformación que necesita la ciudad es posible. Estoy convencido de que me rodea un equipo capaz de desarrollar el proyecto que hemos preparado para recuperar Arrecife, además del orgullo de ser la tercera capital de Canarias y la digna capital de Lanzarote".

"ESPERO CONTAR CON TU CONFIANZA PARA HACERLO"



EQUIPOARRECIFE























































UN PROYECTO PARA TRANSFORMAR ARRECIFE



Hace ya cuatro años apostamos por convertir Arrecife en la capital de la Reserva de la Biosfera y esa apuesta central de nuestro programa electoral en el Ayuntamiento de Arrecife y el Cabildo de Lanzarote sigue hoy, cuatro años después, más viva que nunca. Lanzarotizar Arrecife es un proyecto basado en la escucha constante a la ciudadanía, la aportación de expertos, la experiencia y la acción política del equipo de hombres y mujeres que avalamos su desarrollo. Nuestra idea es clara: la ciudad debe regenerarse mediante un modelo de progreso basado en la sostenibilidad, la idea y participación de la ciudadanía, la seguridad y la salud. Ejes transversales que articulan nuevos escenarios políticos y nuevas formas de concebir la vida en común, para conseguir nuestro objetivo: situar Arrecife como la ciudad de mayor calidad de vida de Canarias.

El Programa de Coalición Canaria para nuestra ciudad no atañe en solitario a nuestro ayuntamiento, sino que necesita de la implicación del Cabildo de Lanzarote, el Gobierno de Canarias y el estatal en sus cuatro niveles. Todas las políticas desarrolladas desde las distintas administraciones deben dirigirse hacia la creación de una Arrecife confortable, habitable, accesible, conectada y transitable para crear, entre todos, una nueva forma de habitar la ciudad.

Cuando concebimos la idea de Lanzarotizar Arrecife lo hacemos desde la convicción de que debemos TRABAJAR POR una Arrecife mejor y con una mejor Calidad de Vida para su gente.



ARRECIFE ESPACIO DE CONVIVENCIA

Debemos recuperar la ciudad como espacio público para la convivencia, recuperar ese sentir de antaño, de pueblo marinero en el que sus vecinos convivían en la calle.

Una ciudad cuyos moradores interioricen y hagan suyo un proyecto común, una administración que diseñe los mecanismos de desarrollo y sostenibilidad en el que la ciudadanía, reunida, establezca los principios que rigen el hábitat comunitario.

ARRECIFE Y PRESENTE Y FUTURO

Si miramos nuestra historia reciente, podemos comprobar que nuestra ciudad ha perdido espacio público, las zonas de convivencia han desaparecido o perdido utilidad, y los servicios se distribuyen de forma heterogénea entre los barrios y esto provoca desigualdades entre nuestros vecinos constituyendo un Arrecife con ciudadanos de primera y de segunda categoría.

Debemos recuperar el espacio público y acercar los servicios a nuestros vecinos de forma igualitaria y caminar hacia una ciudad integrada sin diferenciaciones.



ARRECIFE PARA TODOS

Como isla, somos poseedores de una sensibilidad especial hacia la sostenibilidad, la belleza, el cuidado y la convivencia , y sin embargo nuestra ciudad ha perdido esa conciencia. Debemos trabajar de la manoen convertir Debemos volver a ser una ciudad para vivir y habitar, una ciudad conectada, verde, cómoda y saludable en el que la Actividad laboral, la residencia y el ocio convivan en armonía.

Debemos fijar el objetivo y asegurar un modelo de desarrollo basado en la sostenibilidad, la idea de ciudadanía, la seguridad y la salud.

Tenemos que asumir el reto de transformarnos como ciudad, pero también como sociedad, convirtiéndonos en dignos merecedores de ser la capital de una Reserva de la Biosfera.

Recuperaremos el ambicioso proyecto de "Los Caminos del agua" que pretende recuperar las vías de acceso y tránsito de la ciudad que, históricamente, coincidían con los recorridos de las aguas. Unos espacios habilitados para el disfrute de su gente y que no dividan a la población sino que, al contrario integren a todos los ciudadanos de los distintos barrios.



ARRECIFE ES SUS BARRIOS

Nuestro proyecto está protagonizado por nuestros barrios tal como hemos demostrado en la última etapa de este mandato en las acciones de las distintas áreas gestionadas por nuestros concejales. Los barrios deben dejar de ser los grandes olvidados de la administración para convertirse en el eje en torno al cual giran nuestras políticas.

La descentralización de la administración local en distintos distritos de barrios y la creación de la figura del concejal del Barrio garantizarán el acercamiento de la administración y los servicios a todos los vecinos de la ciudad por igual, aprovechando la innovación tecnológica para ello, pero con servicios de atención presenciales en cada uno de los núcleos que, por ubicación y población, lo justifiquen.

Queremos que todos los vecinos y vecinas se sientan orgullosos de vivir en sus barrios y que tengan acceso a las mismas oportunidades y servicios que en el centro de la ciudad. Por eso, nos comprometemos a impulsar proyectos que mejoren la calidad de vida, el medio ambiente, la movilidad, la cultura y el comercio local en cada uno de los barrios de nuestra ciudad, fomentar la vivienda asequible y protegida para evitar la gentrificación y el éxodo de los residentes y mejorar la conexión con el resto de la ciudad mediante el transporte público, especialmente, e impulsar la sostenibilidad ambiental del barrio, con medidas como la creación de una red de carriles bici y zonas verdes.



ARRECIFE, UN PROYECTO DE CIUDAD

Las acciones que se van a emprender en la ciudad están centradas en la dotación de infraestructuras públicas para la práctica de deporte y la generación de hábitos de vida saludables.

Destacan la creación de bioesquinas con zonas de sombra y conexión wifi; la continuidad del proyecto cultural Barrios Orquestados, ampliándolo al resto de barrios de la ciudad, y la puesta en marcha de planes de embellecimiento de los espacios públicos y las fachadas.

A ello, sumaremos la creación de nuevas infraestructuras deportivas para el deporte federado que, como mínimo, en cuatro años añadirá a la oferta dos pabellones deportivos y un campo de fútbol.

Nuestro proyecto para cuatro años recoge además un ambicioso plan de asfaltado para mejorar el firme de las calles del municipio y, en particular, las de los barrios más deteriorados; un plan de alumbrado público para los barrios a los que aún no ha llegado la renovación de luminarias o con calles que carecen de un servicio tan esencial, o un plan de aceras que dote de accesibilidad a nuestros barrios, son algunos de los proyectos que facilitaremos desde el Ayuntamiento de Arrecife al Cabildo de Lanzarote para su ejecución, tras cuatro años sin desarrollar un sólo proyecto en esta línea.

Todo esto se recogerá en un proyecto global de ciudad elaborado por un equipo multidisciplinar que recogerá los conceptos mencionados y que se concretará en proyectos individuales que tendremos listos para ejecutar con financiación propia y a la espera de fuentes de financiación externa que nos permita acelerar la transformación que necesitamos como ciudad.



ARRECIFE UNA GESTION EFICAZ

No tendría sentido mejorar la ciudad con nuevas infraestructuras sin gestionarlas para dotarlas de sentido. Para la convivencia en sociedad se debe potenciar y apoyar el asociacionismo, creando espacios de reflexión comunes y aspirar a la autogestión. Implantar programas deportivos o culturales sólo puede realizarse de la mano de los colectivos que los lleven a cabo en nuestra ciudad.

Tras la creación de la nueva biblioteca infantil, vamos a impulsar un sistema bibliotecario moderno, replicando modelos que han tenido éxito en otros territorios; gestionaremos un Carnaval de la mano de sus colectivos, dotándonos de un ente instrumental para ello; ayudaremos a las organizaciones deportivas desde la administración, creando una oficina de subvenciones y atenderemos de primera mano a los colectivos sociales con los que nos comprometemos a tener un trato directo y cotidiano. Aspiramos a que la participación ciudadana deje de ser un cartel en un despacho para ser el motor de la ciudad, centrado en los espacios públicos y en los centros socioculturales.



Dotación económica y cesión de instalaciones municipales, en colaboración con el Cabildo, para que los colectivos del tercer sector que prestan servicios comunitarios vuelvan a convertirse en los protagonistas, después del maltrato al que han sido sometidos por el Cabildo en este mandato.

Descentralización de los servicios sociales apostando por un modelo comunitario que sustituya el modelo asistencial implantado hasta la fecha.

2

Promoción de la construcción de vivienda pública, facilitando el suelo para ello y agilizando los trámites municipales con un equipo dedicado a ello.

Compra de vivienda vacía para la creación de vivienda pública propia.

4

Reconstrucción de las viviendas de Titerroy, tras trece años de haber sido desalojados, mediante la colaboración con el Instituto Canario de la Vivienda.

Mantenimiento del servicio de comedor social atendiendo a las necesidades de la ONG "Calor y café" que también presta el mismo.



Incremento de las ayudas a asociaciones y colectivos que trabajan de manera altruista con personas en riesgo de exclusión social.

Creación de la Red de Centros de Atención Ciudadana en los distintos barrios como puntos de descentralización e información municipal.



Mejora de la calidad de vida de los arrecifeños mediante la creación de espacios para la práctica deportiva saludable y la convivencia con zonas de running, canchas abiertas en los barrios, ampliación de la red de parques de calistenia, gimnasios al aire libre y la renovación de todos los parques infantiles de la ciudad.



Creación de la Casa del Deporte como servicio colaborador y asesor de los clubes y entidades deportivas, que sirva como punto de encuentro y apoyo a los mismos para agilizar y mejorar los trámites de las subvenciones deportivas, ajustando su convocatoria y concesión a las necesidades de las entidades y adelantando el pago de las dos terceras partes en los primeros meses de cada temporada.

Desarrollo de un Plan Integral del Deporte y Bienestar.

11

Redacción y ejecución de un plan de infraestructuras deportivas acorde a las necesidades de cada barrio.

Puesta en funcionamiento del pabellón de Argana, tras la extinción del contrato con la empresa que sistemáticamente incumplido con sus obligaciones.

13

Apuesta por extender la práctica de nuestras costumbres, con especial atención a nuestros deportes tradicionales.

Mejorar y ampliar los contratos para el correcto mantenimiento de los centros escolares de competencia municipal, desarrollando un plan de inversiones plurianual que tenga como objetivo la modernización de los más antiguos y el mantenimiento de los más modernos.

15

Reactivar el Consejo Escolar municipal como órgano de participación y decisión de la comunidad educativa tras cuatro años de absoluta parálisis.

Permitir el uso de las instalaciones educativas en horarios no lectivos como espacios de convivencia y apoyo a la educación y formación de nuestros jóvenes.

17

Creación y puesta en marcha del "Museo de la Educación en Arrecife" continuando con nuestra apuesta por la Universidad Popular de Arrecife.



Desarrollo de programas y mantenimiento del apoyo a los colectivos y asociaciones que trabajan por la igualdad.

Creación de la figura del concejal de Barrio para facilitar el trato directo y el diálogo entre los vecinos y el Ayuntamiento, así como de Puntos de Atención Ciudadana de gestión presencial, vinculados a cada una de las zonas y dependientes directamente de Alcaldía.

20

Incorporación de nuevos sistemas informáticos y tecnología para la mejora de los servicios municipales así como su utilización como un canal más de comunicación directo de con los ciudadanos.

Ejecutar el Proyecto de la Red de Riego municipal para la reutilización del agua depurada en los jardines públicos de la ciudad.

22

Solución definitiva a los problemas de aguas fecales y de pluviales localizados en zonas bajas en la ciudad sin sistemas para la evacuación.

Ejecución del Proyecto "Caminos del Agua", que solucionará los problemas de pluviales y dotará a la ciudad de zonas para el disfrute de la comunidad, y creación de nuevos pulmones verdes en el Molino del Cabo Pedro y Puerto de Naos.

24

Apoyar la implantación de energías limpias, desde nuestra participación en el futuro Consorcio del Agua de Lanzarote, agilizando los trámites municipales necesarios para la creación de nuevos parque eólicos y fotovoltaicos.

Eliminación y/o bonificación de impuestos y tasas a las actividades relacionadas con la implantación de energías renovables.

26

Renovación de la flota municipal de vehículos de mayor eficiencia energética y menor emisión de gases contaminantes a la atmósfera.



28

Renovación de la flota de transporte público.

Mejora de la gestión de planes de empleo y creación de planes específicos para jóvenes y mayores, con o sin cualificación.

29

30

Creación de programas de formación remunerada para el reciclaje de desempleados de larga duración.

Colaboración desde el Área de Comercio en políticas de fomento del pequeño y mediano comercio local con las patronales y asociaciones empresariales, garantizando el contacto directo.

31

32

Reducción y/o eliminación de tasas e impuestos municipales para la apertura de nuevos negocios y la remodelación o modernización del tejido comercial existente.

Reclamar al Cabildo de Lanzarote y a los Centros Turísticos que retomen el proyecto de la Fermina como fuente de formacion de profesionales de nuevo perfil tecnológico vinculado al turismo.

33

34

Dotación de una red de puntos Wi-Fi Free como medio para la generación de una sociedad moderna y conectada.

Impulsar un cambio en el sistema de guaguas, acercando los barrios al centro y viceversa, de manera eficiente, eficaz y fiable e implantación de un nuevo trazado de líneas de recorridos más cortos y mayores frecuencias de paso.

35

36

Ejecutar el Plan Director de Aguas, redactado por el Cabildo de Lanzarote en 2019.



Aprobación del Plan Supletorio durante el primer año de legislatura, que haga de Arrecife una ciudad sostenible, con garantías de suelo para los servicios públicos y con más zonas verdes.

Potenciar el uso de vehículos de cero emisiones, como la bicicleta, habilitando la creación de un carril bici que permita circular de forma segura entre los barrios.

38

Ordenación del uso de los patinetes eléctricos como nueva fórmula de transporte.

Creación de un mercado municipal de funcionamiento diario que permita avanzar hacia la soberanía alimentaria.

40

Recuperación de la Recova Municipal como punto de dinamización y atractivo turístico y residencial para la Zona Centro.

Creación de un bulevar para la conexión del nuevo espacio comercial ubicado en Valterra con el centro de la ciudad y su zona comercial abierta.

42

Eliminación del uso de plásticos desechables en las tareas diarias del ayuntamiento, sustituyéndolo por materiales más sostenibles.

Apuesta por la sostenibilidad de los edificios municipales e incorporación de criterios de responsabilidad medioambiental en los pliegos de los concursos públicos municipales.

44

Incorporación en los pliegos municipales de la figura del colaborador social, premiando en las licitaciones a aquellas empresas que demuestren un compromiso con los colectivos sociales, culturales y deportivos del municipio.



46

Apertura de líneas de subvención para la adecuación de viviendas y edificios a las nuevas tecnologías en materia de eficiencia energética.

Plantar y dotar de vegetación endémica los jardines y espacios verdes municipales.

47

Creación del Museo de la Pesca que sirva para dar a conocer nuestra historia pesquera y marinera.

Redacción y aplicación del Plan Especial del Charco de San Ginés para garantizar la salubridad de sus aguas y permitir actividades relacionadas con la creciente oferta turística de restauración.

49

50

Apoyo a la creación de un observatorio oceanográfico en el Islote de la Fermina.

Apuesta por programas de acción para la limpieza y recuperación de los fondos de nuestra marina.

51

Realizar una actuación integral en los jardines y zonas verdes existentes, fomentando nuevos usos para los ciudadanos como, por ejemplo, la creación de merenderos en el Parque de Maneje.

Creación del Museo del Carnaval adquiriendo para ello de manera preferente un inmueble que se encuentra situado junto a El Almacén.

53

Solicitar a la Autoridad Portuaria la cesión de la vivienda ubicada en la Avenida César Manrique del Charco de San Ginés para su transformación en espacio cultural expositivo para artistas locales.



55

Solicitar a la Demarcación de Costas la cesión de sus instalaciones frente a la Escuela de Pesca para su transformación en un sanatorio municipal.

Mejora del sistema de concurrencia de las becas educativas.

56

57

Modificación de la política de recursos humanos municipal aprovechando el potencial de los profesionales y adoptando medidas que mejoren la eficacia de los empleados públicos.

Aprobación de la Relación de Puestos de Trabajo del Ayuntamiento de Arrecife.

58

59

Dotación a la Policía Local del material necesario para contar con un cuerpo policial moderno y equipado.

Ampliación de la plantilla de la Policía Local de Arrecife, hasta los ratios recomendados, según las características de nuestra ciudad y su población.

60

61

Cesión de una pequeña dependencia municipal que sirva de tercera base permanente a la Policía Canaria.

Abandonar el enfrentamiento político entre administraciones y facilitar la colaboración con el Cabildo de Lanzarote, el Gobierno de Canarias y las patronales para lograr el cambio que Arrecife necesita.

62

63

Desarrollar todos aquellos proyectos que puedan surgir en los procesos de participación ciudadana puestos en marcha.



DÉJANOS ILUSIONAR

Ampliación del Cementerio de San Román mediante la figura de declaración del interés general de la infraestructura.

Construcción de espacios destinados a la práctica de servicios funerarios y enterramientos de acuerdo con otros cultos religiosos.

Creación y modificación de ordenanzas municipales que mejoren la estética de la zonas industriales y comerciales, armonizando y unificando la cartelería y recuperando las fachadas.

Construcción de un espacio modular para acoger fiestas, ferias y eventos que sustituya a la actual carpa y que complemente el futuro Palacio de Congresos de Lanzarote, por el que continuaremos apostando desde el Ayuntamiento de Arrecife.

Creación de un plan para la recuperación de nuestro patrimonio de espacios como el Puente de las Bolas, el casco histórico de la ciudad, las Salinas de Naos o el antiguo Parador Nacional, mediante la redacción de un proyecto de rehabilitación y la búsqueda

Creación de líneas de subvenciones a particulares para la conservación de nuestro patrimonio histórico.

Mejora de los tiempos de respuesta de la Oficina Técnica municipal, apostando por la creación de la Gerencia de Urbanismo como ente para la gestión eficaz del servicio.

Creación del espacio denominado "Rincón de la Cultura y el Carnaval", reutilizando infraestructuras educativas obsoletas y apostando por la creación de nuevos espacios en zonas adecuadas para ello.

Creación de la Concejalía del Sector Primario, recuperando el contacto con el sector e incorporando nuevamente la subvención a la Cofradía de Pescadores.



Redacción del proyecto "Arrecife, capital azul de la Macaronesia", apostando por la economía azul como medida para la diversificación y por la Escuela de Pesca como centro de formación referente en Europa.

Creación de la Concejalía del Mar y la promoción económica que ponga en valor nuestro litoral desde el punto de vista turístico y ambiental.

74

Mejoraremos el servicio de ayuda a domicilio contando con entidades del tercer sector y apostando por una atención más personalizada y adaptada a las circunstancias de cada usuario.



ARRECIFE TIENE PROYECTO TIENE EQUIPO



